

Reclama ante legisladores "no estrangular" los requerimientos de la Ciudad de México

Pide Ebrard 14 mil mdp adicionales para 2011

• Son necesarios para realizar diversos proyectos, afirma el jefe de Gobierno

México • Silvia Arellano

En la recta final de la discusión para distribuir recursos del Presupuesto 2011, el jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, acudió a la Cámara de Diputados para solicitar 14 mil millones de pesos de transferencias federales para la realización de diversos proyectos de infraestructura, seguridad pública, protección civil y delegacionales.

En una reunión de trabajo con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, el mandatario local demandando a los legisladores poner fin al estrangulamiento fiscal al que se somete a la capital desde hace varios años por razones políticas.

Pidió a los diputados tomar una decisión política para autorizar los recursos, pues ya se llegó al límite de un trato desigual para la ciudad.

"¿Qué horizonte puede tener un país que está asfixiando y estrangulando a su capital?, pues ninguno; entonces, eso es lo que pedimos que cambie", expresó.

Frente a legisladores insistió en que no es sensato lo que le hacen a la ciudad al momento de distribuir el gasto, ya que en ningún país del mundo se reducen consistentemente los recursos a la capital del país.

Argumentó que carece de toda lógica la tendencia de restarle cada vez más recursos a la capital

de todos los mexicanos, pues es la entidad más productiva del país, por lo mismo son sus ciudadanos quienes más pagan impuestos y además proporcionan servicios subsidiados, como salud y transporte, por igual a sus habitantes y visitantes.

Puso como ejemplo a los servicios de transporte y salud, 35 por ciento de cuyos usuarios son residentes de otras entidades.

Mencionó que el cambio de fórmulas para el cálculo de participaciones a partir de 2008 agrava esta situación para el Distrito Federal. De ese año a la fecha se calcula una pérdida de 8 mil 546 millones de pesos por diversos conceptos. En total, una pérdida para la ciudad de casi 16 mil 600 millones de pesos.

Demandó a los diputados contribuir a la corrección de esa tendencia, y aprobar los 14 mil millones de pesos solicitados para 2011 para destinarlos a vivienda, la Línea 12 del Metro, proyectos hidráulicos, educación, protección civil, espacio público, creación del Instituto Contra las Adicciones, apoyo a discapacitados, rescate de Xochimilco y al proyecto de salud denominado Biométrópolis.

Informó que estas inversiones, destinadas a elevar y fortalecer la competitividad de la ciudad, finalmente beneficiarán a sus ciudadanos, pero también al país.

A nombre del Consejo Económico y Social de la Ciudad de México y del empresariado local y nacional asentado en esta capital, Juan de Dios Barba Nava, presidente de

la Coparmex en el Distrito Federal, respaldó el planteamiento de Ebrard y pidió a los legisladores corresponder a esta urbe.

A su vez, Juan Ramón de la Fuente, integrante del Consejo Económico del DF, destacó la necesidad de crear el Instituto de Adicciones para los jóvenes.

En tanto, la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados reconoció la necesidad de canalizar más recursos al DF para que su gobierno pueda otorgar más bienes y servicios, a fin de que la capital sea más próspera y exitosa. ■ M

claves

Las aportaciones

• El secretario técnico del Consejo Económico y Social del DF, Mario Delgado, explicó que en 2009, los contribuyentes capitalinos aportaron a las finanzas federales, a través de impuestos como ISR, IETU, IVA y IEPS, 638 mil 791 millones de pesos, 54.7 por ciento del total nacional.

• Indico que a cambio, la Ciudad de México recibió por participaciones, aportaciones y actos de coordinación sólo 55 mil 344.3 millones de pesos.

• Lo anterior representa siete por ciento de lo distribuido por el pacto fiscal y menos de nueve centavos por cada peso aportado por sus ciudadanos.





El gobernante capitalino habló ante diputados federales; a su derecha, Juan Ramón de la Fuente